

Zehn erste Plätze in Folge für Böhms

23. Januar 2005

Christian und Elisabeth Böhm vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. scheinen derzeit unschlagbar in der Senioren II S-Klasse zu sein! Zum zehnten Mal in Folge waren sie Erste, diesmal in Winsen an der Luhe, wo sie aus Anlass des „Zehnten Norddeutschen Tanzmarathons“ gegen 14 Paare aus unterschiedlichen Landesverbänden antraten. Nach drei Runden standen sie als Sieger fest: Alle fünf Wertungsrichter hatten ihnen in den fünf Standard-Tänzen nur Bestnoten gegeben.

Sieben Tanzpaare der Hauptgruppen A und S waren eingeladen, um im Rahmen eines festlichen Balls das Traditionsturnier um den „Ehrenpreis der Stadt Ibbenbüren“ zu tanzen. Mirko Westermeier/Susanne Melzer, Hauptgruppe A, waren mit von der Partie und, getragen vom Applaus des begeisterten Publikums im vollbesetzten Saal und den Klängen der Livemusik, konnten sie sich auch gegen S-Paare behaupten: Sie belegten den 3. Platz. Besonders freuten die Residenzler sich über den gewonnenen Trainingszuschuss, der für die ersten drei Plätze übergeben wurde.